

平成26年11月27日 発行



0000000

矢 野 中 通 信

1 2 月号

今年もあと1ヶ月を残すのみとなりました。2年生は、12月2日(火)から2泊3 日で修学旅行を計画しています。また、3年生は進路に関する懇談会が行われます。1 年生には新たな行事はありませんが、新しい学年を迎えるために準備をしましょう。

朝夕の寒冷を感じる季節となり、気温はますます下がってきますが、温かい言葉を交 わしあって、風邪などをひくことがないように大切な1ヶ月を心身ともに元気で過ごし て欲しいと思います。

12月は、ふだん落ち着いて行動しているお寺のお坊さんも、走り回るほど忙しい状 況になるため「師走」と呼ばれています。今後も、安心で安全な学校生活が送れるよう に細心の注意を払って参りたいと思います。

吹奏楽部 全国大会出場、おめでとうございます。

11月9日(日)に開催された、第31 回マーチングバンド中国大会において、 吹奏楽部マーチングバンドが金賞を受 賞し、全国大会の出場権を勝ち取りま した。12月13日(土)、さいたまスー パーアリーナで開催される第42回マ ーチングバンド全国大会に中国地方代 表として出場します。活躍を期待して います。



陸上部 中国中学校駅伝五位入賞、おめでとうございます。

11月16日(日)に開催された第75回中国中学校男 子駅伝大会が、東広島運動公園を発着点として6区間 17. 6キロで争われました。 県下56チームの学校がし ースを行う中、本校の陸上部が見事に5位でゴールし 入賞を果たしました。

6人でつないだタスキリレーですが、多くの部員が 後押しをする中、立派な成績を残しました。

来年は、是非とも男女アベック出場を果たして欲し いものです。



さぁ~今 日から実 行しよう

「当たり前のことを当たり前に」昨年の本校生徒会のスローガンです。

- ① 背筋を伸ばし姿勢を正せば、集中力が生まれます。
- ② 明るい挨拶ができれば、積極性も生まれます。
- ③ 良い言葉を使えば、脳は良い思考を始め笑顔が生まれます。
- ④ 周りの人に優しさを振りまくと、自分の周りに仲間が生まれます。
- ⑤ 正しい生活や達成困難な経験を重ねると、新しい自分が生まれます。
- ⑥ 夢や希望、目標を持つと、やる気が生まれます。